
Protokoll der Jahreshauptversammlung

des TV 1892 Niedermi�lau e.V. vom 17.3.2023

1. Eröffnung und Begrüßung

Herbert Ullrich eröffnet um 20.00 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden.  

Siehe Anlage: Anwesenheitsliste (16 Teilnehmer)

Die Einladung wurde rechtzei'g zugestellt und es gibt keine Einwände.

2. Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird eins'mmig angenommen.

3. Bericht des Vorstands

3.a) Vorsitzender: Herbert Ullrich

Siehe Anlage

3.b) Schatzmeister

Siehe Anlage

4. Bericht der Kassenprüfer:

Anni Ullrich und Marco Meid haben am 12. März 2023 die Kasse geprü/ und dem 

Schatzmeister eine korrekte Kassenführung bescheinigt. Es gab keine Beanstandungen. Alle 

Belege waren ordnungsgemäß und übersichtlich bei der s'chprobenar'gen Prüfung. 

Turnusmäßig scheidet Anni Ullrich als Kassenprüferin aus.

5. Entlastung des Vorstands

Marco Meid beantragt bei den Mitgliedern die Entlastung des Vorstands und dieser wird          

eins'mmig, ohne Gegens'mmen oder Enthaltungen zuges'mmt.

6. Neuwahlen

a) Als Wahlleiter wird Günther Neumann vorgeschlagen und von den Mitgliedern 

eins'mmig angenommen.

b) Als Vorsitzender wird Herbert Ullrich vorgeschlagen und von den Mitgliedern 

eins'mmig gewählt. Er nimmt die Wahl dankend an.

c) Als stellvertretende Vorsitzende wird  Bianca Hundur vorgeschlagen und von den 

Mitgliedern eins'mmig gewählt. Sie nimmt die Wahl dankend an.

d) Als Schatzmeister wird Bernard Walsch vorgeschlagen und von den Mitgliedern 

eins'mmig gewählt. Er nimmt die Wahl dankend an.



e) Als stellvertretende Schatzmeisterin wird Heike Schnee vorgeschlagen und von 

den Mitgliedern eins'mmig gewählt. Sie nimmt die Wahl dankend an.

f) Als Schri/führerin wird Heike Schnee vorgeschlagen und von den Mitgliedern 

eins'mmig gewählt. Sie nimmt die Wahl dankend an. 

g) Als stellvertretende Schri/führerin stellt sich Karin Brinkmann (in Abwesenheit mit

schri/licher Einverständnis) zur Verfügung. Sie wird von den Mitgliedern 

eins'mmig gewählt.

h) Als 2. Kassenprüfer wird Alfred Dorninger vorgeschlagen  (Anni Ullrich scheidet 

nach 2 Jahren aus) und von den Mitgliedern eins'mmig gewählt. Er nimmt die 

Wahl dankend an.

i) Der Orga-Ausschuss (Iris Straub, Anni Ullrich, Werner Walsch, Marco Meid und 

Franziska Wi=mann) werden als bestehendes Team vorgeschlagen und eins'mmig

gewählt. Die Wahl wird dankend angenommen.

8. Anträge

Es sind keine schri/lichen Anträge eingegangen.

9. Verschiedenes

Es wurde um Anschaffung eines Mülleimers für den Trainingsraum in der Alten 

Schule gebeten. Desweiteren sollte der Raum in regelmäßigen Abständen geputzt 

werden, da der Fußboden bei mehrmaliger Benutzung in der Woche sehr 

staubig/schmutzig ist. Ansprechpartner dafür ist der 1. Vorsitzende des AN, Behrad 

Farhan. Das gleiche Schmutzproblem gibt es in der Turnhalle. Ansprechpartner dafür 

ist die Schulleitung.

Bei der nächsten JHV sollte die Totenehrung in die Tagesordnung aufgenommen 

werden.

10. Schlusswort

Herbert Ullrich schließt um 21.00 Uhr die Versammlung und bedankt sich bei den 

Anwesenden für ihre Aufmerksamkeit.

Hasselroth, 17.3.2023

Herbert Ullrich Heike Schnee
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